



**1.500 millones de libras
gasta Rusia en saber qué
ocurre fuera del «telón de
acero»**

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes, Anthony Greenwood, miembro laborista del Parlamento, se ha quejado de que Rusia gasta 1.500 millones de libras esterlinas, y Norteamérica 40, en sus servicios de información oficial en Ultramar. Gran Bretaña sólo gasta 12 millones.

La Cámara de los Comunes aprobó luego, sin votación, una moción para que dicho servicio británico sea mejorado.

Un coche de tipo popular fabricará Inglaterra

LONDRES.—Un automóvil popular va a ser producido por una de las principales casas constructoras de automóviles de Gran Bretaña, según informa el diario "Daily Herald".

Dice que se trata de un automóvil de cuatro asientos con dos cilindros, aire acondicionado, cinco caballos de potencia y una velocidad máxima de 80 kilómetros por hora.

Agrega que su consumo está calculado en 4,5 litros los 128 kilómetros, y que se espera que su precio sea de 200 libras más otras 300 de impuesto de lujo.

Según el periódico, que no revela el nombre de la casa constructora, se proyecta una producción inicial de mil coches en semana.

Entre las 14 mujeres más elegantes del mundo figura la española condesa de Quintanilla

NUEVA YORK.—El Instituto de la Moda de Nueva York ha elegido como a la «Mujer más Elegante» del Mundo a la esposa de William Paley, Presidente de la Cadena de radio y Televisión de la «Columbia System». El año pasado había recaído el título en favor de Grace Kelly. Las restantes elegidas por orden de selección (Pasa a página quinta)

Importante reducción en las importaciones nacionales de algodón

Las importaciones españolas de algodón en rama durante los 11 primeros meses del pasado año 1956 totalizaron 44.000 toneladas, contra unas compras en 1955 de 74.500. Esta diferencia se justifica en gran parte, por los grandes «stocks» de principios de 1956, y los abastecimientos de fibra de producción nacional.

PINITO DEL ORO actuará próximamente en Suiza y Dinamarca y, en 1958, volverá a América

Dedica un cariñoso saludo a los habitantes de Lanzarote

Interesantes declaraciones de la afamada trapeicista canaria al corresponsal de ANTENA en Barcelona

BARCELONA (Crónica de nuestro corresponsal, ADOLFO RIBAS ALICUER) — Bajo la bóveda del Palacio Municipal de los Deportes de Barcelona se ha celebrado últimamente el fabuloso FESTIVAL MUNDIAL DEL CIRCO, con representaciones de Alemania, con su excepcional y famoso Director Franz Althoff al frente de su gran caballería y su troupe de elefantes. Suiza con los diminutos y excéntricos acróbatas Tilu y Tilu. Dinamarca con el joven Director Mounfred Benneweis imponiéndose a sus tigres bengalíes. Holanda aportando las cuatro Indian Girls, acróbatas a caballo. Italia con el mundialmente famoso funámbulo Emilio Zavatta. Sudamérica, Inglaterra, Japón, Bélgica, Palestina, Francia, Noruega, China, Letonia, Portugal, Turquía, Australia, Yugoslavia, Estados Unidos y España.

En este festival y por votación del público que en los diversos días de actuación asistió al mismo, le fué concedido a Pinito del Oro el título de La Reina del Festival, por sus arriesgados ejercicios sobre trapecio.

Acudimos al Palacio Municipal de los Deportes momentos antes de una de sus funciones.

En 1955 se celebraron en España cerca de 236.000 matrimonios

Y nacieron vivos 592.000 niños

MADRID.—Los matrimonios celebrados en España durante el año 1955, fueron 235.839, equivalente al 8'1 por mil habitantes. En el año 1945 se celebraron 192.481, el 7'1 por mil habitantes.

El número de niños nacidos vivos en 1955 fué de 592.105, el 20'7 por mil habitantes. En 1945 nacieron 618.022, el 22'9 por mil

En la pista del mismo, que se ha dispuesto cuidadosamente para el circo, está don Juan de la Fuente, esposo y agente artístico de la mundialmente famosa canaria, quien muy amablemente nos facilita esta entrevista.

Pinito del Oro que es delicada y sonriente acepta con complacencia nuestro interrogatorio.

—¿De dónde procede el nombre de Pinito del Oro?

—Nací en Las Palmas de Gran Canaria y allí existe una montaña llamada del oro y mi padre compuso de ella este nombre.

—¿Cómo se inició en todo esto?

—Trabajé de alambrista en el Circo Segura que era de mi padre, siendo una niña. A los quince años debuté en el trapecio tras un ensayo constante de tres años.

¿Imaginaba entonces alcanzar esta fama y nombre del que hoy disfruta?

—Soñaba solamente con su realidad.

—¿Qué la ha llevado a ser la mejor equilibrista sobre trapecio del mundo?

—Mi ambición y sacrificio. Cuando no trabajo ensayo siempre y de manera muy rigi-

de, tanto, que cuando trabajo es cuando verdaderamente descanso.

—¿Por qué efectúa sus arriesgados ejercicios sin red?

—Dado mi trabajo, preciso de un punto de guía que hallo mirando constantemente a la pista. Tiene que ser una cosa fija y la red es móvil. Es cosa de simple costumbre.

—Por sus palabras ¿cabe interpretar que el valor del trabajo es el mismo?

—Desde luego que sí. La impresión que sienta el artista puede alterarse pero el valor de su trabajo es el mismo

—¿Y se lo permiten sin más?

—Sí; aunque suelo tener que firmar documentos responsabilizándome yo misma para el caso de accidente.

—¿Piensa en ello cuando está allí arriba?

—No; mi atención está depositada por completo al público y a mi trabajo. Tiene que tener en cuenta que en los días de presentación, especialmente, el público llega a través de la impresión de propaganda. Usted sabe que cuando se recomienda en demasía una película luego solemos encontrarla menos buena, o por lo menos a mí me ha ocurrido. De ahí que sienta cierto nerviosismo esperando la reacción del público.

(Hemos de hacer constar aquí que jamás artista circense alguna logró de Barcelona un recibimiento tan cariñoso como el dispensado a María Cristina del Pino, llegada a nuestro puerto a bordo del «Conde Biancamano»).

—Y a tono de haber nombrado el cine ¿este mundo circense que él nos presenta es real?

—No, rotundamente. Esta vida está llena de sencillez, no existe en ella más que un compañerismo total y cuantas aventuras y líos nos presentan los cinematógrafos son pura fantasía.

—Sin embargo ¿no tienen una

(Pasa a página quinta)

habitantes. Sólo supera en el decenio en natalidad a este año el de 1948 con 64,924.

Las cifras de fallecimientos en el curso del repetido decenio acusa un progresivo descenso: de 327.045, equivalente al 12'1 por mil habitantes, pasan en 1955 a 269.996, equivalente al 9'3 por mil.



PERFIL ISLEÑO

La Delegación Provincial de Información y Turismo se interesa por los servicios marítimos con Lanzarote y Fuerteventura

Nos complacemos en reproducir la siguiente información de «Diario de Las Palmas»: «La Delegación Provincial de Información y Turismo ha cursado un atento telegrama al director de la Compañía Transmediterránea, en Madrid, expresando su complacencia por el plan de ampliación y mejoras en los servicios marítimos de Lanzarote y Fuerteventura que se propone implantar la referida Compañía, según noticias que publica el semanario ANTENA, de Arrecife. En el citado despacho, la Delegación Provincial de Información y Turismo resalta las ventajas y beneficios que sin duda se derivarán para las simpáticas islas menores, con la ampliación de sus comunicaciones marítimas, dado el auge turístico que están alcanzando tanto Lanzarote como Fuerteventura».

Permaneció dos semanas en la Isla la escritora y periodista inglesa Miss Olwen Lawton. Escribirá dos novelas sobre Canarias y diversos reportajes en importantes diarios y revistas británicos

En nuestro casi diario contacto con las personalidades extranjeras que cada vez con mayor frecuencia visitan esta impresionante y sorprendente «Isla de los Volcanes», jamás habíamos tropezado con una mujer tan extraordinariamente amable, sencilla y gentil, como esta encantadora Miss Olwen Lawton, escritora y periodista inglesa nacida en un pueblecito de las afueras de la capital londinense.

Cuando nos dijeron que ha escrito y publicado once novelas y que es asimismo asidua colaboradora de periódicos británicos de la categoría de «The Times», «Daily Telegraph» y «Manchester Guardian»—entre otros—casi nos dió miedo de acercarnos a ella, pensando cuan poco podríamos hacer ante una mujer de su talla, personalidad e inteligencia. Pero nuestras mal fundadas sospechas se disiparon, desde el preciso instante en que el ge-

rente del Parador nos la presentó en esta soleada y tibia mañana lanzaroteña del 12 de enero. Yo no sé una sola palabra de inglés, pero ella conoce bastante el español. En estas condiciones, por tanto, y conociendo por otra parte su favorable disposición para prestarse al diálogo, no resultó demasiado difícil nuestra labor.

—¿Cuántos años lleva dedicada a su profesión?

—Nueve.

—¿Siempre en Inglaterra?

—Casi nunca en Inglaterra. Viajo continuamente, porque el viajar se hace imprescindible en el género de novela que cultivo.

—¿Y qué género es ése?

—El romántico. Cada nación, cada ciudad, cada pueblo, ofrece cosas nuevas, distintas. Temas psicológicos y humanos que necesito conocer a fondo, viviéndolos con sus propios actores, para luego reflejarlos en

(Pasa a página séptima)

VEINTISEIS ABOGADOS, ALUMNOS DE LA ESCUELA DIPLOMÁTICA, NOS VISITARON AYER

Acompañados del ministro plenipotenciario señor García Comín

A las 10'15 de ayer aterrizaron en el aeródromo de Guacimeta, procedentes de Tenerife, dos aviones bimotores Douglas DC-3, del Ministerio del Ejército, que conducían a 26 abogados del primero y segundo curso de la carrera diplomática, cuya única Escuela radica en Madrid.

Al frente de la expedición venía el ministro plenipotenciario Excmo. Sr. don Eduardo García Comín, así como el titular de la cátedra de Ciencias Políticas y Económicas de dicha Escuela, don Emilio Garrigues.

Invitados por el Cabildo Insular y en unión de las primeras autoridades y abogado de Arrecife don Eugenio Rijo Rocha, los distinguidos huéspedes, ocupando un autobús y varios taxis, realizaron una excursión a los cultivos de vid de la Geria y Montaña de Fuego, mostrándose todos sumamente encantados de esta visita a Lanzarote, isla que consideran la más interesante de cuantas han conocido en el Archipiélago.

Un grupo de alumnos se acercó a nosotros para hacernos saber su desconsuelo por no poder recorrer más detenidamente la isla—ni siquiera Arrecife—ya que el tiempo de que disponían era

(Pasa a página séptima)

“Una islita comprada en 52.500 pesetas es baratísima, por muy desierta que esté y muy pequeña que sea”

Ecos de la venta de Montaña Clara en la prensa de Madrid

Reproducimos hoy y integramente el artículo que bajo el título “La isla barata” publica en el diario “Ya”, de Madrid, el veterano y famoso periodista español Nicolás González Ruiz.

“Si yo tuviera que recomendarle a algún amigo una inversión provechosa de dinero, le diría sin vacilar:

—Cómprase usted una isla. Es lo único barato que puede encontrar hoy,

Porque, digase lo que se quiera, una isla en 52.500 pesetas es baratísima, por muy desierta que esté y por muy pequeña que se la suponga. Y ése es el precio a que sale la isla de Montaña Clara, del archipiélago canario, una tercera parte de la cual ha sido adquirida en 17.500 pesetas por un prestigioso industrial de Las Palmas.

Lo que me temo es que no haya suficiente número de islas en venta para satisfacer el legí-

timo anhelo de quienes deseen poseer una. De haberlas, es mucho mejor comprarse una isla que un vehículo de esos de ahora, formados por un triciclo con un cascarrón de huevo encima. Son muchas las ventajas de la isla. Se alivia la circulación quitándose uno de enmedio y se alivia uno mucho quitándose de la circulación. Ni torre de marfil ni nada de eso que se dice para significar que uno se aísla es comparable al verdadero y auténtico aislamiento, que no es otra cosa que estar en una isla apartado del resto del mundo.

Las ventajas estaban hasta ahora muy por debajo de los inconvenientes. Se iba a parar a una pequeña isla por puro azar, después de un naufragio y un sínfin de disgustos. Y siempre estaba uno de prestado, pensando que podía venir el dueño a echarle a uno de allí. En esas condiciones la ventaja de no tener telé-

fono, de no poder oír emisiones comerciales de radio y otras muy dignas de estima se anegaban en un mar de incomodidades y de temores, después de haber estado uno a punto de anegarse en el otro mar.

Con una isla propia todo eso desaparece. Se va a ella cuando uno quiere, en una motora o en un balandro. Se lleva bota y merienda. Y pasa el tiempo que desea sin ver a nadie y sin enterarse de cómo le van los asuntos al partido conservador inglés. Todo esto ha sido evidente siempre; pero la mayoría pensábamos que resultaría carísimo, por que todo lo que es muy bueno es muy caro, y cuando los amigos nos aconsejaban que nos comprásemos una isla replicábamos:

—¡Qué más quisiera yo! Eso debe de ser carísimo. Figúrese usted... una isla para un señor solo

Pero ahora nos enteramos con asombro que por lo que

(Concluye página cuarta)

Granizo, frío y lluvia

En el momento de cerrar nuestra edición nos llega la noticia de haberse producido lluvias, en algunas zonas del interior, aunque ignoramos la intensidad de las mismas y las localidades donde se han registrado. También se nos informa que han caído ligeras granizadas y que la temperatura continúa en descenso, habiendo marcado el termómetro el domingo, en el aeródromo de Guacimeta, 8 grados.

COLABORADORES DE «ANTENA»

"Goodbye-Lanzarote"

Por Miss Olwen Lawton

Cuando dejé Gran Canaria, un amigo me dijo: «Le gustará Lanzarote, y particularmente sus habitantes. Llevan una vida muy dura, pero a pesar de ello están siempre riendo y bailando.» ¡Cuánta verdad hay en esto!

Ahora, en la tarde de mi partida para otra de las bellas islas Canarias, estoy pensando y recordando muchas de las cosas de esta tierra y sus habitantes, que nunca olvidaré.

Recuerdo por ejemplo, cuando al pasear con mis amigos a lo largo de los muelles de Arrecife, charlaba con los marineros fuera de sus barcos. Eran hombres sumamente amistosos y sonrientes que me hablaban de sus viajes a la costa de Africa y de los pescados que capturaban; me mostraban, con una fascinante mímica a base de sus manos y brazos, cuántos eran y de qué forma les cogían—como en un juego—aunque yo, realmente, no podía darme exacta cuenta de cómo lo hacían.

Recuerdo asimismo a los pequeños de Arrecife con sus amistosos «Good Morning», cada vez que me veían. Yo les preguntaba en inglés: «Cómo te llamas?» «Quieres que te haga una foto?» «Hablas inglés?». Después de dos semanas, conozco muchísimas de sus encantadoras caritas y los sonidos de sus brillantes voces.

Recuerdo también las deliciosas mañanas pasadas en la terraza del Parador, que hacen que los días vuelen en el acogedor hotel, donde los extranjeros tienen siempre asegurada una grata bienvenida; donde gustaba mi tiempo en tomar el sol, nadar, o tratar de coger algún pescado.

Cómo podré olvidar los tres maravillosos días pasados en la isla pleróica de sol que es la Graciosa?. Allí fui aceptada como uno más en la familia del «Patrón», y pasaba el tiempo charlando con las mujeres y chiquillos del pueblecito. Me invitaban a sus pequeños y limpios hogares, donde charlábamos y chismorreábamos mil cosas—como suelen hacer las mujeres en todos sitios—mientras chispeaban sus sonrientes y bellos ojos. Realmente hacen una vida muy sencilla; es verdad que no tienen mucho dinero, pero se respira allí un aire de alegría y felicidad que impregna la isla y el ambiente, y que quisiera llevar conmigo a Inglaterra para siempre. En el comienzo del Año Nuevo bailamos en el Casino hasta las tres de la madrugada; la excursión a El Golfo y la Montaña del Fuego; los dos encantadores señores de Arrecife que empleaban su tiempo ayudándonos a aprender español; la amabilidad de los comerciantes y la cortesía de los taxistas, todo esto lo recordaré cuando mañana por la mañana el avión me lleve de esta tierra y yo murmuraré tristemente:

«Goodbye-Lanzarote...»

Arrecife, enero de 1957

- LUZ EN LOS PABILOS -

Por Abel Cabrera Díaz

I
DESPABILAMIENTO

Llorando sobre los campos de moribundos desiertos, lágrimas de la conciencia pulsan arrepenimientos. Negro despabilamiento: Menguaste nuestros pabilos y a un media vela siniestro por vericuetos nos fuimos, inconscientes del destino que indican los Mandamientos.

Despabilar hecho verbo: ¡Falsa muñeca de victoria! kalikatre ignorantísimo, ¡Confusión de nuestros tiempos!

La amargura se suaviza al repílegue de tus rejos.

II
EMPABILAMIENTO

Cantando ya van los hombres —de fecundidad repletos— sinfonia más acorde por el empabilamiento. ¡Acrecentar de pabilos a medias velas ardiendo! Las vidas vas elevando hacia la meta del Cielo.

Empabilar hecho verbo: Aleluya del amor, luz y verdad hechos flor; saltarina poesía que en nuestro mundo se ansia.

Luz y verdad fruto hecho: ¡¡Ala de ofrendas al Verbo!!

ALBA EN LANZAROTE

(ENSAYO)

Por RAFAEL ANGEL DOMINGUEZ

Y va llegando el día... y la noche cede mansamente ante sus caricias blancas precursoras de la aurora. Todo se difumina y adquiere un color verde oscuro, que poco a poco se tiñe de alba, mientras, tras los montes, un tímido fulgor va recortando sus siluetas redondeadas como gibas de camellos. El mar canta su melodía de caracolas y, en el cielo, la luna se retira a sus sueños amarillos en una cuna de estrellas, bajo doseses de nubes y arrullo de brisas marinas.

Y va llegando el día... y el alma descendiende de su sueño de espacios, donde sintió el soplo misterioso de lo eterno; viene más pura, más blanca, más llena de amor. El hombre despierta, más puro, más blanco, más lleno de amor, y se apresta a su trabajo diurno tras la azada, tras el arado, tras las velas blancas de los barcos verdes.

Y va llegando el día... y el sol asoma sobre las montañas. Sus rayos llegan a la tierra; unos, atrevidos, penetran audazmente como dardos flamígeros en la diana de las ventanas; otros, más tímidos, llegan lentamente, cansados, y allí yacen en el suelo, rotos y exhaustos por el esfuerzo hecho. Todo es dorado, todo es radiante, y se comienza a oír el ronroneo de las carretas por el camino, las esquilas del ganado, los

gritos de los pastores y, como fondo, el claro repicar de las campanas de la ermita que llaman a misa de madrugada... Y el día, ha llegado...

Churrería «LA PLAZA»

DESAYUNOS DESDE LAS 5 DE LA MAÑANA Plaza del Mercado

Bar-Restaurante JANUBIO

EL MÁS FINO APERITIVO EN EL MÁS ILUJOSO BAR DE CANARIAS León y Castillo, 2-Teléfono, 134

Librería «ROMERO»

EXTENSO SURTIDO EN PAPELERIA — OBJETOS ESCRITORIO León y Castillo, 6 - Teléfono, 154

Bar «UNIVERSAL»

APERITIVOS Y COMIDAS ECONOMICAS Avenida del Generalísimo, 3

Francisco Guadalupe Ayala ALMACEN DE ULTRAMARINOS

José Antonio, 29 - Teléfono, 63

Mobil Oil de Canarias, S. A.

Se complace en anunciar a los automovilistas y público en general la reaparición de sus célebres aceites lubricantes de renombre internacional.

Mobil Oil

y la presentación en este mercado de sus

Vaclory

de venta en barriles y latas de 2 y 5 litros, precintadas en todos los surtidores y despachos.



Agente para Lanzarote: José Arencibia Robayna

BEBA VINO, pero vino puro y bueno, completamente clarificado, de...

ROBERTO DIONIS VALENCIA

LANZAROTE AL DIA

«Expectación» en la Península y Africa con motivo de la venta de una parte de Montaña Clara

Un funcionario público ceutí propone construir pequeños hotelitos en Alegranza, con fines turísticos, y un señor de Madrid desea comprar otra isleta lanzaroteña para vivir con su familia «separado del mundo

Días pasados ofrecimos a nuestros lectores una noticia en la que dábamos cuenta de la compra de la tercera parte de la isleta de Montaña Clara por el industrial de Las Palmas don Eufemiano Fuentes Díaz.

Esta pequeña isla, de kilómetro y medio de superficie, situada a 12 millas de Lanzarote, está formada por una sola montaña, de forma cónica y color pardo griáceo, de 247 metros de altura. Montaña Clara es de constitución volcánica y aspecto desértico. No hay allí ni árboles, ni flores, ni pájaros, pero, sin embargo, se disfruta en ella de un clima maravilloso de eterna primavera y de la contemplación de hermosos y sugestivos paisajes que tienen como fondo la recordada silueta de la encantadora y risueña isla de Graciosa y el impresionante acantilado del risco de Famara, con sus 700 metros de altura «cortados a pico», que bañado por la luz de su sol, de su mar y de su cielo, semeja un trozo de magnífico «technicolor» arrancado a la sublime virginidad de la Naturaleza. Se respira allí, por los cuatro costados, tranquilidad, reposo, silencio. Pero Montaña Clara, al igual que sus hermanas gemelas de Graciosa, Aleganza, Roque del Este y del Oeste e Isote de Lobos, se halla enclavada en una privilegiada zona del Atlántico, fértil y rica en viveros piscícolas, frecuentadísima en todas las épocas por deportistas subacuáticos de muchos países del mundo.

Hace pocos días, la Agencia Cifra, por mediación de su corresponsal en Arrecife, distribuyó entre sus abonados de España—y suponemos que también a los del extranjero—la noticia de esta venta de un trozo de Montaña Clara. En la información se consignaba asimismo una serie de datos y pormenores referentes a otras varias isletas lanzaroteñas. Hoy, y por diversos conductos, obran en nuestro poder diferentes recortes de periódicos de Madrid, Bilbao, Sevilla, Valencia, Las Palmas, Tánger, etc. en los que, en destacados titulares, se da a conocer esta original y pintoresca venta. La cosa, hasta aquí, no había tenido esa mayor trascendencia. Pero días pasados—pueden calcular nuestra sorpresa—todo varió, cuando el dueño de la isla de Alegranza, el armador de buques de Arrecife don Manuel Jordán Franchy, se acercó a nosotros para mostrarnos una carta, que acababa de recibir de Ceuta acompañada de un recorte del diario «España» de Tánger, en la que don Tomás Isern, profesor de pintura decorativa y Jefe Superior de Administración Civil del Ministerio de Educación Nacional, le proponía encargarse de la construcción y decoración de varios hotelitos de recreo, de tipo arquitectónico colonial, para ser explotados con fines turísticos. «Soy un romántico enamorado de la naturaleza—dice poco más o menos en su carta el señor Isern—y constituiría para mí una extraordinaria satisfacción el poder vivir feliz y eternamente en esa isleta de ensueño—así califica a Alegranza—lejos de este inquietante y tenebroso mundo de las bombas atómicas y la televisión».

Don Manuel Jordán, como es natural, quedó estupefacto ante el contenido de tan inesperada misiva. Y a

nosotros—¡voto al diablo!—nos ocurrió otro tanto. Pero nuestra sorpresa no paró en este punto. Cuando todavía nos quedaba en la boca el regusto de tan jugosa noticia, he aquí que el alcalde de Arrecife, don José Ramírez Cerdá, nos aborda en plena avenida del Generalísimo para decirnos: «Ven conmigo al Ayuntamiento, Guillermo; tengo algo muy interesante para tí». Y ambos, en animada charla, dirigimos nuestros pasos a las Casas Consistoriales. El secretario de la Corporación, señor Manchado Suárez, se encargó del «resto»: «Toma, lee, y entérate», nos dijo, mientras nos alargaba un sobre impecablemente blanco, matasellado en

la capital de España: La carta decía así: «Madrid, 10 de enero de 1957.—Sr. Alcalde-Presidente del Ilmo. Ayuntamiento de Arrecife.—Muy señor mío: Mucho le agradecería me informase a vuelta de correo, si existe ahí alguna isla en venta, pues desearía comprarla para mi uso y el de la familia. Deseo me indique las características de ella, así como situación y precio, al objeto de estudiar su posible adquisición. De ser posible, quiero soledad completa y por tanto ningún contacto con el mundo, como no sea el necesario con el elemento oficial.—En espera de sus noticias le saluda atentamente s.s.s.»

El nombre y domicilio del autor de tan pintoresca misiva nos lo reservamos, por un deber de elemental prudencia.

Yo me quedé boquiabierto, como el alcalde y el secretario, también, cuando leyeron la que desde Ceuta había recibido don Manuel Jordán, que asimismo obraba en mi poder.

El señor Ramírez Cerdá, en justa compensación, me ha rogado le informe detalladamente de la calidad y precio de la «mercancía lanzaroteña» actualmente disponible para la venta, para él, a su vez, dar oportuna cuenta al simpático y amable comunicante madeño.

He aquí como por arte de birlibirloque me tienen ustedes transformado—(¡oh, este periodismo!)—e simple informador de Prensa, en flamante «Agente de ventas» de islas «made in Lanzarote». ¡Es lo único que nos faltaba!

GUI TO

ESPECTACULOS

CINES

«ATLANTIDA»

Martes 7'15 y 10'15

«Cifesa» presenta CURRA VELETA

por Paquita Rico, Valeriano León y Gerard Tichy. Todo el salero de Andalucía en un ciclo de alegría, risas, bailes y canciones

(Todos los públicos)

Jueves 7,15 y 10'15

Emocionante estreno

LA CALLE DE LAS SOMBRAS

por César Romero y Kay Kendall. Un crimen perfecto que logró desconcertar a Scotland Yard. Una obra maestra del género policíaco

(Autorizada mayores)

Sábado a las 10'15

La extraordinaria producción italiana

ULISES

(TECHNICOLOR)

con Kirk Douglas y Silvana Mangano al frente de un magnífico reparto. El regreso a Itea... la batalla de Troya... todos los episodios de «La Odisea» en un film que nunca olvidará

(Todos los públicos)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7'15 y 10'15

Estreno del film policíaco

JUZGADO PERMANENTE

por Marisa de Leza y Rafael Romero-Marchet. Emotivas escenas documentales en las famosas «fallas» valencianas. Una extraordinaria aventura que tiene pendiente al espectador en cada fotograma hasta su sensacional final

(Autorizada mayores)

(3-1) Brillante triunfo de la Puntilla sobre el Juventud

Este partido de hoy, segundo del torneo de Liga, agradó al público que, en mayor cantidad, asistió el domingo al Estadio y nos mostró a un Puntilla bastante bien conjuntado, bien entrenado y sabiendo pasar bien la pelota al compañero mejor situado, virtudes éstas que no todos los equipos las poseen y que de seguir en aumento, como es de esperar, dará mucho que hacer a lo largo del torneo. De la otra hemos visto a un Juventud que no ha perdido esa virtud ardorosa que siempre le ha caracterizado, no entregándose nunca aunque el resultado le sea adverso.

Jugó y dominó más el Puntilla y por eso los dos puntos fueron ganados mercedamente por los azules, que si bien se veían contenidos por la sólida defensa del Juventud, existían huecos que la inexistente media de los «colchoneros» dejaba a los interiores azules, huecos que éstos aprovechaban una y otra vez para llevar la inquietud a la demarcación de Noel. Fué por ahí, por el centro, por donde se quebró el Juventud y, partido en dos, y dominado el centro del terreno por Avero y Pedro los avances no encontraban dificultades. Si a esto agregamos la lentitud de Martínón en el centro, donde ni una sola vez pudo burlar a Ortega; los innecesarios regates de la Cruz y las marrullerías de Cayetano, sólo quedaban dos hombres que podían crear peligro: Reina y Nicolás. Este último bregó todo lo que pudo pero no encontró los colaboradores que necesitaba y tuvo que ser el defensa central Umpiérrez, el que en un avance del Juventud salvara el honor de este equipo marcando el único tanto para sus colores. En cambio el Puntilla funcionaba bien y llegaba con avances bien trenzados hasta la puerta contraria, aunque muchas veces por querer apurar demasiado las jugadas perdían ocasiones de marcar y a veces, también, por mala puntería. Destacaron por el Juventud Umpiérrez, Nicolás y Reina, y por el Puntilla Avero, Pedro, Ortega y Serafin.

Los goles azules fueron logrados por Melo, Luis y Perico, el del Juventud por Umpiérrez.

El arbitraje Sr. Armas Stinga, bien, aunque con algunos pequeños errores.

PENALTY

NEGOCIADO DE...

(Viene de quinta páginas)

notificados personalmente, se advierte a los mismos, a sus padres, tutores, parientes o personas de quienes dependen, cuyos nombres y actuales domicilios o residencias también se desconocen, que por el presente Edicto se les cita para que comparezcan en estas Casas Consistoriales, por sí o por medio de legítimo representante, ante este Ayuntamiento en los actos de Rectificación del Alistamiento, Lectura y Cierre del mismo y Clasificación y Declaración de soldados que respectivamente tendrá lugar los días 27 del actual mes, 10 y 17 de Febrero próximo y hora de las ocho de la mañana, para que puedan aducir cuantas reclamaciones o excepciones pertinentes, quedando para el caso de que no comparezcan apercibidos con la declaración de PROFUGO y demás reponsabilidades legales a que hubiere lugar.

Comité de Competición

Partido U. D. Arrecife-Torrelavega celebrado el 13 de Enero de 1957.

«Amonestar al jugador de la U. D. Arrecife José Borges Cabrera por protestar las decisiones del árbitro e imponer al mismo jugador dos partidos de arresto por insultos a la autoridad del árbitro (Art. 99, capítulos b y c del Reglamento de Partidos y Competiciones).

Amonestar a la U. D. Arrecife y a su entrenador por las faltas cometidas por el jugador mencionado (Art. 108 del Reglamento de Partidos y Competiciones».

Arrecife 19 de Enero de 1957.

Una isleta comprada...

(viene de segunda página) cuesta un coche se pueden comprar dos o tres islas, según sea el coche y según sean las islas. Por lo pronto, ahí está Montaña Clara, cuya tercera parte ha comprado ese industrial en 17 500 pesetas. El porqué no ha comprado la isla entera es un misterio. Si otros dos compradores adquieren las dos terceras partes que quedan, se acabaron las ventajas de la isla: Para vivir en un pequeño territorio de tres habitantes es mejor irse a París. Los problemas de la convivencia son menos cuando se diluyen entre muchos. Más vale estar solo que escasamente acompañado.

ECONOMICAS

(ENSAYO)

Base de la economía es el trabajo. Y hay mucha «argolla» y mucha vagancia. ¿Y la economía?

Otro sector abusa del trabajo. Todo, todo, a lo mejor por un buen rehogado de judías en sustitución del potaje de chicharos. Cuidado, amas du casa.

Debe intentarse—y no tardaría en conseguirse—una mejor distribución del trabajo: Más artesano y menos kalikatre.

Cooperativas de toma y cooperativas de data, libremente establecidas, es la última recomendación, que sepamos. Más adelante ya veremos.

Debiera calcularse el tiempo que se malgasta e imaginar lo que pudo haberse realizado durante el mismo. Distancia probable: La que va del socavón a las estrellas.

Se malgasta unas veces el tiempo voluntariamente, y otras, obligatoriamente. Exclamemos profunda y serenamente: ¡Qué penal!

Urge, por tanto, un adiestramiento en el tiempo perdido voluntariamente. Y una simplificación del trámite y la espera en el tiempo («¡malempleadito!») que se nos hace perder.

En Lanzarote perdimos el tiempo—en un por ejemplo mínimo—mirando para las nubes desde Octubre, sabiendo que el verano persistió en dicho mes. Empecemos a mirar en Enero, iniciemos la protesta a fines de Febrero, y lamentémonos, si no llueve, en Abril. Pero no seamos pesimistas.

También el periodo de pesca de la corvina ha tenido que variar con la irregularidad de las estaciones. Posible solución: Un técnico y uno o dos prácticos a estudiar el problema.

Pudiera considerarse descon-

(NEGOCIADO DE QUINTAS)

HACE SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos Manuel Cabrera Gonzáles, Salvador Cáceres Gonzáles, Juan García Martín, Leopoldo Hernández Rodríguez, Leopoldo Jorge Díaz, Matías Martín Espino, Gerardo Martín Ramos, Antonio Mederos Camejo, Luis Méndez Brito, José Morales Betancort, Francisco Morales Hernández, Ramón Morera Nava-

siderado el tono con que tratamos estos dos aspectos económicos de nuestra isla. Los desconsiderados y desconsiderados, señores, nos parecen otros muchos.

Hay que hacer un concienzudo estudio de los casos, de las cosas y de las casas.

En Lanzarote, por no decir en etc., hay en ciernes otro problema económico de insospechada trascendencia: Hacer aquí muchas cosas que actualmente nos vienen de fuera. Y esta industria familiar abarataría sorprendentemente el coste de la vida.

El trabajo fué un castigo para Adán y Eva porque vivían en El Paraíso. Para nosotros, que no vivimos precisamente ni siquiera en un paraíso, el trabajo es un premio Axioma: Nos divertimos todos mucho más, trabajando.

A la exclusiva hay que oponer la inclusiva legal voluntaria. No ahora, sino más adelante.

Y sobre todo lo dicho despabilar al hombre. (Nosotros, legos en semántica, diríamos «empabilarlo», porque si lo despabilamos, si le quitamos el pabilo, lo dejamos sin posibilidad de luz).

¿Y es tan difícil empabilar al hombre? Nos atrevemos a asegurar que es más fácil de lo que se cree. Desde que se quiera puede iniciarse la campaña Pro - Empabilamiento. ¿No responde la economía?

Pero, señores, por encima de lo dicho y de todo lo no dicho, una formal actitud de súplica al Todopoderoso. Porque El nos está confirmando, al parecer hoy más que nunca, que los hombres sólo somos unos simples pelitos. ENSAAC

Lea ANTENA

ro, Antonio Reyes Torres, Juan Rodríguez Bermúdez, Manuel Rodríguez Betancort, Félix Rodríguez Cabrera, Melquiades Rodríguez Cabrera, Felipe Santana García, Antonio Suárez González y Dámaso Villalba Jorge y hallándose comprendidos en el Alistamiento para el Reemplazo del Ejército del año actual y no habiendo podido ser

(Pasa a página cuarta)

PINITO DEL ORO...

(Viene de primera página)

sociedad propia, distinta? —Es difícil de contar; gozamos entre nosotros sí, de una sociedad un tanto distinta pero nada tiene que ver con nuestra vida

—Pinito, después de este Festival ¿dónde actuará?

—Tengo contratos en Suiza y Dinamarca.

—América ¿cuándo?

—En 1958 volveré a los Estados Unidos en donde tengo también un contrato firmado para aquellas fechas.

—Y en Canarias ¿no?

—Me gustaría mucho trabajar ante aquel público, sin embargo tal vez no exista un lugar apropiado, no lo sé.

—¿Podemos nosotros pagar el trabajo del artista lo que América, pese a sus fabulosos impuestos?

—Desde luego que no. Son ciertos estos impuestos pero el artista percibe mucho más.

—Y el público ¿igual al español?

—Aquí suele llevarse a los pequeños al circo y suele tenerse como espectáculo mayormente dedicado a ellos. En América lo es para todas edades; gusta mucho pese a que debido a su temperamento aplaude menos, son más fríos reaccionando. El español es mucho más apasionado ante el trabajo del artista

—¿Qué opinión le merece Carmen del Teide?

—Tengo muy buenas referencias de ella aunque no he tenido ocasión de poder verla actuar.

Y Pinito del Oro nos hace mención de recuerdos de su vida en Lanzarote, mandando a través de estas páginas un saludo muy afectuoso a esa tierra

Nosotros agradecemos sus finas atenciones congratulándonos del galardón aquí obtenido, premio más que merecido por esta artista canaria sencilla de trato y hábil en el trapecio que goza justamente del cariño de todos los públicos.

Entre las 14...

(Viene de primera página)

han sido; 2, Duquesa de Windsor; 3, Princesa de Mónaco; 4, Sra. de Guest; 5, ex-aequo: Andrey Hepburn y Marlene Dietrich; 7, Sra. de Hearst, de la cadena de Prensa; 8, Condesa de Consuelo Crespi; 9, Rosalind Russell; 10, Duquesa de Kent; 11, Princesa Margarita; 12, Condesa de Quintanilla, de Madrid; 13, Sra. de Henry Ford, y 14, Condesa Von Bismarck.

MISTOL

EDICTOS

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Qué el día 1.º de enero del presente año, y debidamente aprobadas por la Superioridad, han entrado en vigor las ordenanzas fiscales que regulan las siguientes exacciones municipales:

a) Vigilancia de establecimientos, espectáculos y esparcimientos públicos que la requieren especial.

b) Inspección de calderas de vapor, motores, transformadores, ascensores, montacargas y otros aparatos o instalaciones análogas, y de establecimientos industriales y comerciales.

c) Servicios de alcantarillado incluso la vigilancia especial de alcantarillas particulares.

d) Pozos negros en la vía pública.

e) Tribunas y toldos, u otras instalaciones semejantes, voladizas sobre la vía pública o que sobresalgan de la línea de fachada.

f) Entrada de carruajes en edificios particulares.

g) Utilización de los instrumentos de pesar de propiedad municipal.

h) Recargo sobre el impuesto del 3 por 100 sobre el producto bruto de las explotaciones mineras.

Lo que se hace público para conocimiento de todas aquellas personas o entidades a quienes afectan las exacciones referidas.

Arrecife, 17 de enero de 1957

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Que confeccionado los Padrones y Listas Cobratorias del Arbitrio Municipal que a continuación se reseñan, para el presente año de 1957, quedan expuestos al público dichos documentos en la Secretaria de este Excmo. Ayuntamiento durante OCHO DIAS a partir del de hoy:

a) Riqueza Urbana
b) Riqueza Urbana (Adicional)
c) Riqueza Rústica.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife, 17 de enero de 1957

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Que ultimada la confección del Padrón de los contribuyentes sujetos al pago del arbitrio con fin no fiscal sobre «Casas carentes de Retrete o Fosa Séptica», para el presente ejercicio de 1957, el mismo estará expuesto al público en la Secretaria de este Ayuntamiento, durante OCHO DIAS hábiles, para oír reclamaciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife, 17 de enero de 1957

LOS REPORTAJES DE HOY

Ochocientas industrias de salazones y pescado seco funcionan en España

Italia y Egipto principales consumidores de atún en conserva

La conservería rinde a la Humanidad beneficios muy estimables, al permitir disponer de alimentos incorruptibles sin fecha que limite su consumo y poder de esta forma salvar situaciones de hambre impuestas por múltiples circunstancias, entre las que figuran los bloqueos en caso de guerra y de expediciones aisladas. Por otra parte, no es tampoco pequeña ventaja que la conservería ofrece, al brindar la posibilidad de un ahorro de alimentos, perfectamente guardados, utilizando los sobrantes de años de abundancia para su consumición en los tiempos de escasez.

Generalmente las conservas suelen clasificarse en los siguientes grupos: en aceite y en escabeche, salazones, ahumados y pescados secos y congelados. En nuestro país donde la industria conservera ha alcanzado notable perfección y justa fama, según datos del Instituto Nacional de Estadística, las producciones correspondientes a los años 1953 y 1954 ascendieron a 69.362.400 y 61 millones 774.800 kgmos, respectivamente.

Las exportaciones autorizadas en el año 1954 alcanzaron

la cantidad de 28.562.388 kilogramos. Las preparaciones que obtuvieron mejor aceptación en el extranjero fueron; anchoas en aceite y en salazón; bonito, atún, malva y sardinas en aceite; pasta de anchoas, calamares y pescado seco. Podría decirse que en general, la anchoa en salazón tuvo su mercado primordial en Italia; las anchoas en aceite, en los países anglosajones; el atún en aceite, en Italia y Egipto. Los países iberoamericanos absorben muchas clases de preparaciones siendo de destacar las de bonito en aceite, calamares en conserva y sardinas y anchoas en aceite. El pescado seco de Canarias se encauzó comercialmente hacia centros africanos, y fué el principal el Congo Belga. Es de notar que las industrias de salazones y pescado seco alcanzan en España un número de 800 y que la región canaria tiene un gran número de ellas.

Finalmente, para que el lector tenga idea de lo que representa en pesetas oro la exportación de conservas, anotamos que durante el período de enero a octubre de 1954, se elevó a 19.901.000 pesetas.

Una herboristería de Barcelona cierra sus puertas después de 116 años de existencia

Su principal enemigo: los específicos

BARCELONA — Ha cerrado sus puertas uno de los comercios de herboristería más antiguos y típicos de la ciudad. Se trata de la popular Herboristería del Pino, establecida frente a la vetusta parroquia de dicho nombre, en el casco viejo de Barcelona.

En la rebotica de la Herboristería del Pino, animada por don Agustín Garriga, tío del último dueño, que era tesorero del Centro Regional de Veteranos Carlistas, se congregaban éstos para recordar los episodios de sus campañas.

Ciento dieciséis años de vida tenía la romántica tienda, tan ligada a una Barcelona que la vida moderna va eliminando paulatinamente. "No hemos podido resistir la ofensiva de los específicos, las sulfamidas y los antibióticos", ha dicho el dueño, don David Grifó, fuertemente dolorido por la desaparición de su establecimiento, que se hallaba presidido por un retrato del sabio naturalista sueco Carlos de Linné, considerado como el primer clasificador mundial de las especies vegetales.

Antes de clausurar su establecimiento, el dueño de la Herboristería del Pino lo anunció a sus clientes y amigos en una comunicación impresa, como cuando desaparece un deudo querido, instalando en la rebotica una exposición de documentos referentes al pretérito de la casa.

El paramento de la tienda, que tiene mucho encanto, lo ha cedido el propietario para los museos del Ayuntamiento, que probablemente lo instalará en el Pueblo Español de Monjuich.

Ultimamente, la Herboristería del Pino era muy visitada por los turistas extranjeros, que la fotografiaban copiosamente y hacían muchas adquisiciones de hierbas medicinales, demostrando depositar en ellas más fe que los barceloneses.

El dueño conservará celosamente la importante biblioteca sobre herboristería medicinal, que constituía un complemento importante de su establecimiento, además de la figura de un pescador de sanguijuela y un gran manojo de hierbas que pendían del frontal, que eran los distintivos de los antiguos herboristas de Barcelona.

Se baña diariamente en el Duero helado, un panadero de Soria

SORIA.— El panadero Soria-Enrique Comas, de 34 años de edad, sigue practicando su costumbre de bañarse a diario en el río Duero aunque para ello tenga que romper las capas de hielo que cubren las aguas, como ha hecho ya en los últimos días, con el fin de zambullirse en la corriente.

El popular bañista goza de una salud estupenda, y aunque el agua esté fría no le hace sensación alguna.

A Comas no le molestan las bajas temperaturas y prueba de ello es que en lo más duro del invierno usa las mismas ropas que en el verano, madruga mucho por exigirle su oficio, y después de elaborar el pan y de distribuirlo a su clientela a domicilio, se dirige al río Duero a tomar el baño.

En las aguas permanece media hora diaria. Las temperaturas más bajas que recuerda haber «disfrutado» al entrar en el baño, han sido de doce grados bajo cero.

Librería «ESPAÑA»

IMPORTANTES DESCUENTOS A LOS REVENDADORES REVISTAS Y PERIODICOS León y Castillo, 12 - Tfno. 275

Electro «RETANA»

INSTALACIONES Y MATERIALES ELECTRICOS León y Castillo, 16 Teléfono 71

Heladería «LA SALUD»

Próxima inauguración de sus nuevas instalaciones CUBA, 6

Agencia «ISLAS»

ENCARGOS PARA TODAS LAS ISLAS DEL ARCHIPIELAGO Agente para Lanzarote, Vda. de César Cabrera García

Instaladora «INFE»

LOZA—CRISTALERIA OBJETOS DE REGALO Hermanos Zerolo, 1 - Tfno. 226

¡¡ LIMPIEZA y ESPUMA !!
con

MAYO MISTOL



SON PRODUCTOS INESA



Máquinas de coser y bordar «SINGER»

LA ETERNA AMIGA DEL HOGAR

36 meses de crédito

Agente distribuidor en LANZAROTE: José Parrilla Cabrera, Teléfono 100, ARRECIFE

Es detenido en Arrecife un menor de catorce años fugado hace seis meses del Reformatorio de Menores, después de efectuar varios robos

Utilizando una sábana se escapó de un departamento del Hospital Insular, pero fué detenido en Tegui se por la Guardia Civil

La Guardia civil de Arrecife recibió en la mañana de uno de los pasados días un aviso telefónico de la factoría AFERSA, por el que se daba cuenta de que un menor se había presentado en aquella fábrica ofreciendo la venta de un valioso reloj de pulsera en 125 pesetas. Sospechando que se trataba de algún robo, un agente se trasladó a la citada factoría, conduciendo al pequeño al Puesto de la Benemérita en Arrecife, así como a una bicicleta que llevaba consigo.

Inmediatamente se pasó una comunicación radiotelográfica a Las Palmas desde donde se informó que el tal Carmelo Gil Santana, de 14 años, natural de Arucas, hijo de un modesto pastor, se había fugado del Reformatorio de Menores el 6 de julio del pasado año, sin que hasta ahora se hubiese dado con sus huesos en ninguna parte.

Parece ser que el menor tenía prevista la fuga desde hacía algún tiempo, a cuyo fin iba reuniendo el dinero que su padre le daba cada vez que iba a visitarle en el Reformatorio. Un día, aprovechando el momento en que le ordenaron salir al patio para efectuar obras de limpieza, el tal Carmelito "tomó las de Villadiego", rumbo a Las Palmas. Por espacio de algún tiempo estuvo deambulando por las calles de aquella capital hasta que, en una ocasión, las cosas se le pusieron bastante feas. Al cruzar una plaza se tropezó de improviso con un "camarada" de Reformatorio, que disfrutaba permiso por buena conducta. Este entabló conversación con él intentando agarrarle fuertemente para meterlo en "chirona", pero Carmelito, que no tiene un pelo de tonto, le dió un traspies y lo dejó tendido en el suelo como un conejo. En vista de que las cosas no marchaban bien por Las Palmas, optó por darse un viajecito a Tenerife. Después de vagabundear algunos días por Santa Cruz, Carmelo se encaminó a Granadilla en donde fué admitido como trabajador en un empaquetado de tomates. Allí residió por espacio de varios meses, suponiéndose hiciese también alguna que otra "faenilla". Declara que el reloj lo adquirió con el dinero ganado allí, pero eso no se lo va a creer ni su padre.

Se conoce que no le sentaron bien los airecillos fríos de Enero del valle de la Orotava, por-

que nuestro hombre, en los primeros días del actual mes, volvió de nuevo a Las Palmas. En cuanto llegó, se dirigió a Jinámar y, allí, en la fachada de una casa de la carretera, "se hizo" con una preciosa y bien equipada bicicleta, pintada de azul, que disponía de un juego de tres faros, dinamo, portabultos, etc., valorada en unas 2.500 pesetas.

En ella bajó a la capital y, ya en Las Palmas, sacó pasaje para él—y para la "bici"—"cogiéndole" el correillo para Lanzarote.

Al llegar a nuestra isla se dió unos viajecitos de previo tanteo por el campo, intentando vender el vehículo, en 500 pesetas, en Tías y San Bartolomé. Más al comprobar lo difícil que le resultaba "deshacerse de la mercancía", regresó a Arrecife. Fué entonces cuando, en A.F.E.R.S.A., le cogieron con las manos en la masa. La Guardia civil lo entregó al Juzgado de Instrucción, quien ordenó fuese recluído, a su disposición, en el departamento psiquiatra del Hospital Insular.

Pero... aquí viene lo bueno.

A la mañana siguiente, sin que nadie supiese cómo, el pájaro había volado. Utilizando una sábana que le dieron para taparse, hizo una especie de cuerda que ató al ventanillo de la dependencia, iniciando el ascenso. Poco faltó para que se diese un fuerte costalazo, porque la sábana se rasgaba por momentos, pero por fin pudo asirse a la claraboya y lanzarse a la calle. Inmediatamente se pasó aviso a todos los Puestos de la Guardia civil de Lanzarote, montándose vigilancia especial en los muelles y estación de autobuses del interior.

Dos días después, una pareja del Puesto de Tegui se pudo localizarle y detenerle en los alrededores del pago de Teseguite, conduciéndole a Arrecife y poniéndolo a disposición del Juzgado de Instrucción.

Sociedad Colombófila

Con objeto de mejorar las razas colombófilas isleñas, el próximo domingo se llevará a efecto en los locales de esta Sociedad la subasta de un lote de 70 palomas belgas. Arrecife, 21 de enero de 1957

Permaneció dos semanas en la Isla la escritora y...

(Viene de segunda página)

mis obras.

—¿Novela realista, entonces?
—Fundamentalmente realista
—¿Cuántas ha publicado hasta ahora?

—Once.
—¿Títulos?

—«This was my star» (Esta fué mi estrella); «Harbour of dreams» (Bahía de ensueño); «Island of happiness» (Isla de felicidad); «Moon on the water» (La Luna sobre el agua); «Song of my homelands» (Canción de mi tierra); «Dorothea» (Dorothea); «So fair my dream» (Mi suave sueño); «Beyond the shining valley» (Más allá del valle luminoso); «Winds of summer» (Vientos de verano). También he escrito, bajo el seudónimo de Andy Geraint: «Enchanted moment» (Momento encantado) y «Interrupted melody» (Melodía interrumpida).

—¿Cuál le satisfizo más?

—Dorothea.

—Ha escrito alguna con referencia a España?

—«Mi suave sueño» la escribí, sobre un tema español, durante mi estancia de tres meses en Barcelona, en 1955. Fué publicada por la editorial Macdonall, de Londres.

—¿Qué conoce de nuestro país?

—Cataluña, Andalucía y Canarias.

—¿Una definición del español?
—El español es simpático, hospitalario, alegre y feliz. Son muy agradables para mí los españoles.

—¿Piensa escribir algo sobre Canarias?

—Dos novelas.

—¿Sus títulos?

—Todavía no los he elegido.

—¿Le agradan las islas?

—Muchísimo. Este sol de Lanzarote no se paga con todo el oro del mundo.

—¿Muchas facilidades para realizar su trabajo?

—Estoy particularmente agradecida al señor Naranjo, de la Junta Provincial de Turismo. Es un hombre en extremo amable e inteligente.

—¿En cuántos periódicos escribe, miss Lawton?

—En una cadena de 80.

—Además de en los tres ya citados ¿en qué otros colabora?

—En las revistas inglesas «The Lady» y «New Commonwealth», por ejemplo. He enviado ya a Gran Bretaña algunos reportajes sobre Canarias. También numerosas fotografías que he obtenido en las islas.

—¿Qué tiempo piensa permanecer en el archipiélago?

Veintiséis...

(Viene de segunda página)

muy reducido.

Otro alumno, don Félix Guillermo Fernández-Shaw, nos informó que actualmente se ha creado en la Escuela un curso de estudios intensivos, al objeto de acelerar la terminación de la carrera diplomática a las nuevas promociones, visto el continuo incremento de relaciones internacionales que ha venido registrando España en los últimos tiempos.

Momentos antes de tomar el avión para Tetuán, el señor García Comín, que ha desempeñado importantes cargos diplomáticos en Bonn, Washington, Chile, etc, y que en 1910 visitó Canarias, nos reiteró la magnífica impresión que le había producido este viaje a Lanzarote, agradeciendo al Gobernador civil de Las Palmas, señor Martín-Cobos, el haberle proporcionado la oportunidad de visitar tan interesante y original isla.

A las 13:15 horas los expedicionarios continuaron viaje a Tetuán, en vuelo directo desde Arrecife, desde donde regresarán a Madrid en las primeras horas de mañana.

Lea ANTENA

—Tres meses. Hasta ahora sólo conozco Lanzarote y Gran Canaria; desde aquí marcharé a Tenerife y La Palma.

El tiempo transcurría velozmente y nos pareció estar abusando demasiado de la bondad y paciencia de Miss Lawton. Y así, en buena lógica, hubo de surgir la última pregunta, referente a la impresión que le ha causado Lanzarote.

Miss Lawton, con la natural sorpresa por nuestra parte, nos dijo:

—Eso se lo voy a decir en un pequeño artículo que escribiré para ANTENA; ¡si usted me lo permite, claro! Conozco su periódico y, se lo digo con sinceridad, me ha gustado mucho. Está escrito con habilidad y agudeza.

Ni que decir tiene que nos llegó al corazón esta delicada gentileza de la prestigiosa y distinguida colega británica.

Momentos después dimos por finalizada la entrevista; pero nosotros guardaremos siempre cariñosamente el recuerdo de esta simpatísima y encantadora mujer que es Miss Lawton, a la que sólo nos resta decirle: ¡gracias, muchas gracias!

GUILLERMO TOPHAM

:-: COSAS DE LA VIDA :-:

Ocho mil pesetas... y una burra, para que no se radiara un disco

Interesante pugna de cuatro noches en Radio Antequera

ANTEQUERA. — La suscripción que Radio Antequera abrió hace unos días a favor de los ancianos del Asilo de las Hermanitas de los pobres ha presentado este año un pugilato que duró cuatro noches. Se produjo el mismo al pedir un abonado que se radiase determinado disco mediante un donativo de diez pesetas. Inmediatamente surgió otro abonado que duplicó la cantidad para que no se radiara. A partir de ese momento, comenzó la pugna entre partidarios y no partidarios de la radiación del disco y los ofrecimientos se fueron incrementando incluso por

parte de personas residentes en las provincias de Granada, Sevilla, Córdoba y Badajoz, hasta que se dió cuenta de la donación de una burra, valorada en 3500 pesetas, para que no se radiara el disco, que es el de «Los feos». El bando contrario ofreció un burro, pero por no ser posible apreciar el valor de éste, quedó sin efecto el ofrecimiento anterior. Después de unas ofertas por uno y otro bando el litigio quedó resuelto a favor de los que no querían se radiase el disco por 8.711 pesetas contra 3.205, que sumaron los partidarios de que se radiara.

Durmió en la cama de un escaparate

BUFFALO. — La policía detuvo a la joven emigrante australiana Mónica Anders, por haber roto con una piedra el cristal del escaparate de una tienda

de muebles Mónica se durmió en una de las camas del escaparate. «No tenía dinero para pagar una habitación», fué su excusa ante el juez.

La mísera vida de un millonario

EDIMBURGO. — Un millonario escocés, sir John Mactaggart, acaba de morir a los 89 años, vigilando la construcción del edificio número 40.000 de su propiedad. Dueño de una de las más grandes fortunas de Es-

cocia, John Mactaggart continuaba viajando en tercera clase, iba en autobús a Brighton a pasar sus vacaciones, y llevaba con él todo su dinero, en unos bolsillos cosidos a la parte interior de sus trajes.

Ganó las quinielas con una fórmula que heredó de su padre

GENOVA (Italia). — Un extraño legado, consistente en un sistema para ganar en las apuestas mutuas, transmitido por un padre que falleció hace cuatro años a su hijo, ha proporcionado a éste un inesperado «regalo» de Pascuas de 50 millones de liras.

El joven Giovanni Riccardi, profesor de artes mecánicas en una escuela de la cercana localidad de Pontremoli, ha sido uno de los cuatro ganadores de las apuestas mutuas.

El joven Riccardi ha declarado a los periodistas que la combinación ganadora le fué «legada» a él por su padre, que falleció hace cuatro años, y que desde entonces ha venido empleando la misma combinación, semana tras semana en memoria de su padre.

Otro de los ganadores de los 50 millones de liras es Luigi Ceschi, un amigo del joven Riccardi que trabaja en la misma escuela y emplea la misma combinación.

Rincón de Humor

SOLTERONAS

—Pues a mí me han pedido ya más de cien veces que me case.

—¿Quiénes?

—Mis padres...

PREPARACION COMPLETA

Una señorita se presenta en una oficina a solicitar un cargo vacante.

—¿Qué méritos alega usted?

—He ganado el último campeonato de crucigramas.

—Muy interesante; pero ¿tiene usted práctica de oficina?

—¡Claro! Si no llevase varios años en una oficina ¿cómo me habría podido preparar para el campeonato de crucigramas?

N I Ñ O

Paquito llega a la escuela con las manos infamemente sucias. El profesor decide castigarlo. Para avergonzarle ante el resto de sus compañeros, le toma una mano, la alza ante la clase, como si se tratara de un boxeador triunfante, y dice:

—Si eres capaz de encontrar en toda la clase una mano más negra que ésta, accedería a levantar tu castigo...

Entonces, Paquito, sacando su mano izquierda, que hasta entonces había tenido escondida detrás de la espalda, exclama con aire triunfal:

—¡Mire!

NUEVA RICA

La señora, al llegar a su casa, deja caer inadvertidamente la llave del coche por el hueco del ascensor.

—Ahora mismo bajo a recogerla —dice la doncella.

—¡Bahl! No te molestes, María. Compararé otro coche.

PRECISION

Al introducirse unas reformas en la empresa, el jefe le pregunta a cierto empleado:

—¿Cuánto tiempo hace que trabaja usted aquí? Teóricamente, quiero decir.

TEMPERAMENTO LABORIOSO

Varios amigos se hallan en la pensión donde viven, entretenidos en animada charla de sobremesa.

De pronto, uno de ellos se levanta y se dispone a marchar a su habitación.

—¿Dónde vas?

—Voy a dormir la siesta. Yo no sé estarme como vosotros, sin hacer nada.

DEPORTES

—¿Y qué me dice usted del estilo español...?

—¿De lanzamiento de jabalina?

—No. De llegar a fin de mes.

Al diario «Falange»

que se lee todos los días en Arrecife, puede usted enviar anuncios, esquelas de defunciones y funerales, etc. Corresponsal en Lanzarote: Guillermo Topham, tef. 140

FABRICA DE MOSAICOS "EL CARMEN"

Mosaicos hidráulicos, mármoles y granitos. Decoración en yeso y piedra artificial. Baldosas de cemento. Tuberías de cemento en todos diámetros, piletas, depósitos agua, fregaderos, etc. etc.

Pedidos a DIAZ Y LORENZO, Sda. Ltda.

León y Castillo, 1-Teléfono, 109 - Plaza de las Palmas, 2-Teléfono, 165

BETANCORT Y COLL, S. L.

Agentes de la Cia. Trasmediterránea

DEPOSITO DE CARBONES Y COMBUSTIBLES

Arrecife de Lanzarote

Optica

Moncar



TUBERIAS DRENA · FIBROMARMOL DEPOSITOS W. C.

URALITA

AGENTE DE VENTAS: BERNARDO MORALES MENDEZ